
 
Association des Parents d'élèves 

de l'Enseignement Libre Albert de Mun 
 

Compte-rendu du Conseil d’Administration du mardi 1er avril 2025 
 

 
Ouverture de la séance à 18h00 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Point sur ADM en Fête 

 
La préparation de la fête se passe très bien. Chaque responsable de stand avance pour être prêt 
pour les 23 et 24 mai prochains. 
 
Le matériel  
La mairie de Nogent n’a pas pu prêter le matériel pour la fête cette année car différentes 
manifestations sur la ville sont prévues ce jour-là.  
Du coup, l’Apel a décidé d’une part, de louer du matériel : estrade, tables, chaises, bancs, barnums 
et d’autre part, d’acheter conjointement avec l’OGEC de l’établissement 4 barnums de manière à 
moins dépendre de la mairie.  
 
Le programme 
Le programme de la fête n’est pas encore définitif. Il sera envoyé après les vacances de Pâques aux 
familles. 
 

Membres présents : 
- Emmanuelle Aboukrat 

- Christine Arnoux 
- Valérie Baud 
- Aurélie Bloch 
- Charlotte Libault 
- Cybelle Mannes 
- Coralie Neves 
- Valérie Piedimonte 

 
Membres excusés : 

- Alice De Araujo Soares 
- Carine Eon 
- Priscille Frescaline 
- Séverine Hérout 
- Mélissa Mary 
- Vanessa Polini 
- Céline Sportouch 
- Marie Vuillermoz 

Membres invités : 
- Carine Drouet 
- Sophie Debondue 
- Virginie Arnaud 
- Sophie Fosset 
- Florence Gagny 
- Martine Tardi 

 
 
  
 
 
 
 
 



La chorale des CM2 de Mme Loire, qui devait avoir lieu le vendredi après-midi, n’aura finalement 
pas lieu car la chapelle n’est pas disponible à cause des travaux.  
Cependant, il y aura quelques chansons de la chorale de Mme Triollier à 17h15 sur l’estrade, dans la 
cour. 
 
Les jeux  
Cette année, la responsable des jeux innove et a choisi trois nouvelles structures gonflables : un 
Laser Game, un château gonflable pour les plus jeunes et une troisième nouveauté qui permettra à 
deux jeunes de s’affronter sur des challenges sportifs multisports.  
Il y aura des nouveautés sur les jeux en bois. 
 
Restauration 
L’Apel a décidé de changer l’offre et de proposer : 

• Des paninis tomate mozzarella et jambon fromage (jambon de volaille) 

• Des hot-dogs 

• Des frites 

L’Apel étudie la possibilité de louer une machine de glaces à l’italienne. 
 
Le maquillage 
Un mot a été mis dans les cahiers de liaison du primaire dans le but de trouver des bénévoles pour 
maquiller les enfants sur le stand maquillage.  
 
La tombola 
Les tickets seront distribués au primaire et au collège la semaine du 7 avril.  
Mme Leprince et les responsables de niveaux du collège vont être sensibilisés. Leur rôle est 
essentiel pour récupérer les carnets vendus et redistribuer les invendus. 
L’élève devra rapporter ensuite la souche et l’argent, obligatoirement dans une enveloppe fermée 
avec le nom et la classe.   
 
Les bénévoles de seconde 
Les élèves de secondes, dans le cadre de « l’engagement solidaire obligatoire » doivent tous donner 
de leur temps bénévolement à hauteur de vingt heures dans l’association de leur choix, de quelque 
nature que soit l’association (Restos du cœur ; Ephad ; maraudes bois Vincennes ; aide à la 
pastorale en 6ème ; tutorat de collégiens en difficulté ; SPA…etc ) 
Comme l’année dernière, certains élèves ont choisi de consacrer cet « engagement » à AdM en 
fête. C’est une aide précieuse dans l’organisation de la fête. 
L’Apel attend d’être contactée par les 13 élèves qui se sont manifestés auprès de Madame Gagny.  
Ils seront ensuite accompagnés et guidés par l’Apel.  
 
 

2. Où en est la réflexion sur la contribution différenciée ? Quand et comment va-t-elle être mise en 

place ? 

C’est une demande du secrétariat général catholique, relayée par la Directrice diocésaine, Madame 
Schmit. Cette mesure est mise en place pour favoriser la mixité sociale, en rendant plus accessible 
les écoles privées aux familles les plus modestes. 
 
La direction d’AdM s’est rapprochée des établissements ayant déjà adopté cette contribution, 
comme Cabrini. Plusieurs tranches ont été mises en place et la déclaration des revenus est 
demandée aux familles. Les familles qui ne souhaitent pas communiquer leur déclaration se voit 
attribuer la tranche la plus élevée. 
Cela concerne les frais de scolarité et non la cantine. 



 
A date, rien n’est défini à Albert de Mun, que ce soit le nombre de tranches, le cas des familles 
recomposées ou le tarif pour les fratries. 
Une étude préalable et un travail d’analyse doivent être effectués en amont. Une enquête sera 
réalisée auprès des familles. 
La direction envisage la mise en place de la contribution différenciée pour la rentrée 2026 ou plutôt 
celle de 2027. 
Une communication sera faite à l’ensemble des parents d’AdM, pour expliquer la mise en place de 
cette mesure. 
 La Direction travaille de concert avec le conseil d’administration et l’Apel pour mettre en place 
cette contribution différenciée et informer les familles (communication). 
 
 

3. Point à date sur les subventions de la pastorale. 

L’APEL participe aux retraites des premières communions, des professions de foi, des 
confirmations, ainsi qu’au FRAT et versera cette année un montant de 6 095 € aux familles. 
L’APEL 94 et l’APEL académique verseront également une subvention, les montants de ces 
subventions seront annoncés et confirmés prochainement. 
La Direction est très sensible à ces aides et remercie sincèrement les APEL respectifs. 
 
 

4. Point sur le bal des 3e et le bal des terminales. 

Bal du collège 

La date proposée pour le bal des troisièmes est le 13 juin, cependant, elle doit être validée à cause 
des travaux qui auront lieu dans la cour en juin.  
 
Bal des terminales 

Une réunion a eu lieu avec les représentants des terminales et l’APEL. 
Le Bal aura lieu le 10 juin au Saint Charles à Saint Maur. 
Pour financer la salle, la Direction a autorisé les élèves de terminale à organiser deux ventes de 
gâteaux au sein de l’établissement. 
Le service communication gérera la prise de photos des jeunes à leur arrivée. 
Mr Garbout, référent des terminales, sera présent pour l’accueil au début de la soirée. 
 
 

5. Les nouveautés du DNB. 

Pas de changement à date : 
- Contrôle continu : 400 points 

- Épreuves : 400 points 

 
 

6. Point sur les DST et les bacs blancs. 

Un questionnaire a été envoyé aux élèves, aux 98 enseignants, aux parents et aux responsables de 
niveaux. 
Les questionnaires n’ont pas encore été analysés, les résultats seront étudiés avec les coordinateurs 
de discipline.  
Le nouveau planning de DST sera établi, comme chaque année, en en conseil pédagogique avec ces 
enseignants. 



Les DST et bacs blancs constituent de façon similaire des épreuves longues de 3h30 ou 4h. Les DST 
placés initialement le samedi matin, tout comme les 2 bacs blancs, induisent 2 évaluations 
annuelles par spécialité pour un élève de terminale. En effet, le planning du samedi matin nécessite 
le placement des 8 spécialités proposées à adm alors qu’un élève de terminale n'en étudie que 2. 
Les enseignants s’adaptent au groupe d’élèves qu’ils ont chaque année, les évaluations ne sont pas 
forcément les mêmes d’une année à l’autre. 
 
 

7. Point sur l’association des cyclistes concernant le projet de piste cyclable devant l’école. 

L’association a organisé une manifestation le jeudi 20 mars, 4 personnes étaient présentes. Ils n’ont 
pas prévenu l’établissement en amont. 
La Direction et la Présidente de l’Apel doivent rencontrer prochainement Monsieur le Maire de 
Nogent afin d’échanger sur les modifications urbaines souhaitées par cette association. 
 
 

8. Proposition de la librairie à Villejuif de gérer les commandes scolaires des familles qui le 

souhaitent. 

Une librairie de Villejuif s’est proposée de gérer les listes de fournitures pour les familles. 
Les familles iraient sur son site internet et choisiraient ce qu’elles souhaitent (sans obligation de 
prendre la liste entière). La livraison s’effectuerait en relais colis.  
La librairie propose de reverser 5% aux familles. Il faudrait prévoir de transmettre la liste des 
fournitures en amont. 
Ce point est en réflexion auprès de l’APEL et la direction. 
 
 

9. Date prochain CA. 

Mardi 17 juin à 17h30. 
 
 

10. Points divers. 

Pot de remerciements d’ADM en Fête : mardi 17 juin à 19h. 
 
Les commissions d’appels des familles auront lieu cette année les 11 et 12 juin. 
 
La direction a obtenu l’ouverture d’un demi-poste d’enseignant spécialisé au primaire pour la 
rentrée 2025. 
 
La psychologue, présente 2 jours et demi par semaine dans l’établissement, rencontre un certain 
nombre d’élèves en consultation. 
 
Au primaire, à partir de la rentrée 2025, les bulletins scolaires seront dorénavant semestriels. 
Ils seront complétés de 2 bulletins de compétences transversales permettant aux familles d’avoir un 
regard sur la posture de l’enfant à l’école. Ces bulletins seront expliqués lors de la réunion de 
rentrée. 
 
 

 
Fermeture de la séance à 20h00. 


